



Alt gegen neu: Das Facelift-Modell schaut um Klassen besser aus

**Langeweile
ade!**

Auch das Cockpit wirkt deutlich
hochwertiger als bisher

**Mitsubishi
Space
Star
ab April
in ganz
frischer
Optik**



Dem Space Star wird endlich ein Gesicht verliehen. Das sieht auch Andreas Kostelecky so: „Das Design des Facelift-Modells ist weitaus ansprechender.“ Eine Überarbeitung, die aber auch ihren Preis haben wird – „der ein bisschen raufgeht“. Schon klar: Die Kleinwagen-Klasse ist preissensibel. Doch das Auge kauft mit! (Fotos: Mitsubishi Motors Corporation, Auto-Kaufberatung.at)

Auto-Kaufberatung.at vom 8.1.2016